

2016~2017 年度クラブ運営方針
「楽しく活動するクラブ “出席率 80%達成”」

国際ロータリー第 2750 地区 多摩中グループ

東京昭島中央ロータリークラブ

TOKYO AKISHIMA-CHUO ROTARY CLUB



2017 年 (平成 29 年) 6 月 14 日 (水)
第 1334 回例会報告

事務局 〒196-0034 東京都昭島市玉川町 3-10-1 ヒルパークハイツ 1F TEL 042-544-1001 FAX 042-544-1002

●本日の司会

(荒川 義昭 SAA)



●開会点鐘

(渡邊 信義会長)

●ロータリーソング「それでこそロータリー」斉唱



●本日のお客様



小玉 玲奈様 (東京銀座新ロータリークラブ)

●会務報告

(渡邊 信義会長)



先週こちらで梅雨入りをしたというお話をしたのですが、それから 1 週間、梅雨に入ったのも分からないくらい雨が少ないです。予報ではさらに 1 週間、傘マークがないということで水不足が心配になり、少し調べてみました。去年の同じ時期は、利根川水系で

満水まで 37.2%でしたが、今年は今日現在で、75.6%だそうなので水の心配はいらないのかなと思います。東京地

方の例年の梅雨明けは 7 月 21 日頃だそうです。本来梅雨はジメジメとして嫌な気分になるのですが、今年はわりと爽やかなのではないかと思います。2000 年以降で梅雨入りの早かった時は、2008 年 5 月 29 日と 2011 年は 5 月 27 日だそうです。遅いのは 2007 年 6 月 22 日だそうです。

あと 1 ヶ月梅雨が続きますが、健康に気をつけながらロータリー活動を皆さんと共に楽しみたいと思います。

●幹事報告

(佐々木 稔郎 幹事)



現在、社会問題として子供の貧困があります。ロータリーとしても、奉仕プロジェクトの研究チームを作ろうという流れがあります。東京中央ロータリークラブは、子供食堂や乳児院サンタクロース作戦などのボランティア活動をおこなっています。今後の流れ

として、貧困にたいするプロジェクトを当クラブも研究していったらよいのではないかと考えています。実態を把握するのが難しいと思うので、児童養護施設から始めていってはどうかと考えています。皆様、ご協力のほど、よろしくお願いいたします。

●ご挨拶

(白石 育夫 会員・星野 明宏 新会員)



5 月 1 日付けで人事異動があり、八王子支店へ赴任することとなりました。平成 22 年 7 月に東京昭島中央ロータリークラブに入会させていただきました。6 年 10 ヶ月、色々な行事に参加し、色々な経験をさせていただきました。個人的にも成長できたと思いま

す。皆様の温かいお心のお陰で過ごしてこられたことを、感謝申し上げます。ありがとうございました。



皆様、こんばんは。後任の星野と申します。よろしくお願いいたします。早く皆様と打ち解けあって、はじめてのロータリー活動を色々ご指導いただきしたいと思います。

●各委員長活動報告

田畑 勝久出席委員長



渡邊年度で、出席率 80%を達成しますと、昨年7月の例会で言ったのですが、達成できずに申し訳ございませんでした。色々と自分なりに考えて、FAX を送信して返信をもらったりしましたが、返信が来るのは 50%足らずでした。皆さんお仕事もお忙しいとは思いますが、次年度は 80%を達成してもらおうよう、岡野委員長に託したいと思います。

岩本 勝宏国際奉仕委員長



今年度は着任する前から、失態をおかしてしまい、皆様にはご心配とご迷惑をお掛けしました。申し訳ございませんでした。まず最初に心配したことは、財団の補助金がなくて、車椅子事業が続けていけるのかということでした。どうしようかと悩んでいたところ、星野初代会長にご支援をいただきまして、無事にやり遂げることができました。

10月7日(金)に炉辺会議を行い、10月23日(日)羽村にて、12名の参加で車椅子整備を行いました。それから今年に入り、地区大会の「友愛の広場」にて車椅子事業に関する展示会と事業報告をいたしました。今年の3月末には車椅子を現地へ送り、5月にはバンコクへ無事到着いたしました。

鈴木 栄社会奉仕・環境保全委員長



1年間、ご協力ありがとうございました。くじら祭を8月6日(土)・7日(日)で行いました。当日、心配したのは、雨のことでしたが、晴天に恵まれました。それから、パレードの時の野球少年や岩泉の子達の熱中症などにならないか心配で、気掛かりでしたが、その前日に会長が軽い熱中症になりパレードに参加できなかったのが残念でした。2日間、皆様のご協力のおかげで、無事に運営できたことを皆様に感謝いたします。それから、4月9日(日)「多摩川クリーン作戦」に18名で参加をいたしました。参加していただいた皆様、ありがとうございました。

荒川 義昭 SAA



1年間、ご協力をいただきありがとうございました。10名の委員で例会の司会、監督をいたしました。皆様、5回くらい司会を担当していただき、経験豊富なロータリアンもいれば、年数の浅いロータリアンもいて、とても良い形で

司会ができたのではないかと思います。SAAは監督もしなければなりませんので、重圧のある役ですが、昭島中央ロータリーの皆様は親睦が深いからということで、大目に見ていただいたところも多々あったかと思います。

●ニコニコ BOX 発表

(指田 裕士親睦委員)



◎渡邊会長
委員長の皆様1年間ご苦労様でした。

◎白石会員
長い間、大変お世話になりました。感謝申し上げます。後任の星野を宜しく、お願いします。

・佐々木幹事
白石さん長い間ありがとうございました。委員長の皆さん一年間ありがとうございました。

・今藤会員
バッチ忘れました。

●出席報告

(田畑 勝久出席委員長)



会員数	48名
出席義務会員	47名
本日の出席	30名

(メイクによる出席者数を除く)

●次週例会予定

(浅見 勇プログラム副委員長)



6月21日(水)

クラブ協議会
「規約の改正について」

●閉会点鐘

(渡邊 信義会長)